

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 7 de Marzo de 2014.

IRUN

[Txingudi Anti Sexista convoca una manifestación](#)

[para mañana sábado](#)

LA COORDINADORA ANIMA A LA CIUDADANÍA A PARTICIPAR EN LA MOVILIZACIÓN, QUE SALDRÁ A LAS 19.00 DESDE LA PLAZA DEL ENSANCHE

07.03.14 - 00:10 - J.O. | [IRUN.](#)

La coordinadora Txingudi Anti Sexista, de la que forman parte distintos colectivos de la comarca, ha convocado una manifestación para mañana, Día Internacional de la Mujer. La movilización partirá a las 19.00 desde la plaza del Ensanche. En la presentación de esta iniciativa, representantes de Txingudi Anti Sexista afirmaron que «en el contexto social y político actual, marcado por la crisis del capitalismo, de los valores y de los cuidados, nos preocupa especialmente que se hayan puesto en marcha medidas de austeridad por las cuales estamos perdiendo los derechos conseguidos durante años de lucha».

«Queremos vivir libres»

La coordinadora denunció que «los recortes y las políticas de austeridad de carácter estructural son las que caracterizan todas las políticas para salir de la crisis. Y si eso fuese poco, la ultra derecha de la mano de la iglesia conservadora está recortando los derechos de las mujeres, controlando cada vez más nuestro cuerpo y nuestra sexualidad». Citaron como ejemplo de ello «el anteproyecto de ley propuesto por Gallardón», que definieron como «un paso más para hacia el control de la capacidad de decisión de las mujeres y el control de nuestros cuerpos. Por lo tanto, nuestro cuerpo, nuestro territorio, es cada día negado, maltratado y acosado. Pero

Txingudi Anti Sexista convoca una manifestación para mañana sábado

Escrito por Administrator

Viernes, 07 de Marzo de 2014 13:05 -

nosotros y nosotras, mujeres y hombres feministas, seguiremos soñando y luchando cada día por nuestra capacidad de decisión sobre nuestros cuerpos».

Con este objetivo, «encontraremos caminos alternativos en la lucha contra el control impuesto y contra el acoso del poder. Curas, jueves, consejos de sabios, dioses, leyes, médicos, tradiciones, estados... Pisotean los derechos de las mujeres».

Txingudi Anti Sexista realizó un llamamiento «a la desobediencia de la sociedad y de los diferentes agentes contra la leyes, actitudes y discursos que niegan el derecho a decidir sobre nuestros propios cuerpos, ejemplo de ello la ley Gallardón».

La plataforma animó «a toda la ciudadanía de Hondarribia e Irun» a que participen en la movilización convocada para mañana. «Queremos vivir libres en nuestro territorio, libres en nuestros cuerpos, en nuestras vidas, nuestros pueblos y ciudades, libres en nuestra tierra, haciendo caso omiso a leyes impuestas», concluyó Txingudi Anti Sexista.